



Liebe besteht nicht darin, dass man einander anschaut,
sondern gemeinsam in dieselbe Richtung blickt!

Hochzeit 2017 - die zweite...

Am 9.06.2017 war für unsere Mitspielerin Katja und ihren Benni der große Tag endlich gekommen...es wurde geheiratet! Eine "Abordnung" des Akkordeonorchesters ließ es sich nicht nehmen und fuhr zum Bruchsaler Schloß, denn hier fand die standesamtliche Trauung statt. Nach der feierlichen Trauungszeremonie durften wir beim Sektempfang im Schloßgarten mit dem Brautpaar auf seine Zukunft anstoßen. Am Nachmittag waren wir dann noch zum Ständchen spielen in Liedolsheim, wo sich das Brautpaar gemeinsam als Dirigenten versuchte.

Wir wünschen den Beiden auf diesem Wege nochmals alles erdenklich Gute für ihren gemeinsamen Lebensweg und um mit den Worten der Standesbeamtin zu schließen...schön, dass wir euch ein Stück auf dem Weg in den Hafen der Ehe begleiten durften.